

# BULLETIN DU MONEP

15 décembre 2004 / 15 December 2004

## Avis/ Notice n° 2004-150

### **Radiation de trois classes d'options sur valeurs étrangères de type américain**

**Anglogold(VA), Bayerische (HVM), Hitachi(HAP)**

-----

Euronext Paris SA informe les membres de marché que, conformément aux dispositions des articles P/M 1.2.1 et P/M 1.2.2 du Livre II des Règles de Marché d'Euronext applicable au MONEP, il sera procédé à la radiation des classes d'options suivantes :

ANGLOGOLD(VA), BAYERISCHE (HVM) et HITACHI(HAP).

Ces contrats d'options sur valeurs étrangères seront radiés de la cote du MONEP à l'issue de la séance de bourse du **17 décembre 2004**.

A partir de la date de diffusion du présent avis, les échéances mars et juin 2005 seront suspendues sur ces trois classes d'options.

**Consultée sur les modalités de cette radiation, l'Autorité des Marchés Financiers n'a pas fait usage de son droit d'opposition.**

**La Surveillance des Marchés Dérivés d'EURONEXT PARIS SA** (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

-----

**Delisting of three American style equity option classes  
on foreign companies listed on MONEP**

**Anglogold(VA), Bayerische (HVM), Hitachi(HAP)**

**EURONEXT PARIS SA** informs market members that pursuant to Article P/M 1.2.1 and P/M 1.2.2 Book II of Euronext Market Rules to apply to MONEP, these following American option classes will be delisted:

ANGLOGOLD(VA), BAYERISCHE (HVM), HITACHI(HAP).

The three equities option classes mentioned above will be delisted at the end of the trading session on **17<sup>th</sup> December 2004**.

From the publication of this notice, March and June 2005 maturities will be suspended

***The Autorité des Marchés Financiers has been consulted on the procedures for this delisting and will not exercise the right to oppose it.***

**You may contact PARIS Derivative Markets Operations** for additional information.  
(Phone number: +33-1 49 27 13 00).

-----